



recogida por la Alcaldesa del mismo doña Herminia Esteso Carnicero, y que recibió de manos de don Carlos Moro, Ex-Delegado del Gobierno Central en Castilla-La Mancha y sanclermenetino.

Tras recibir su galardón, todos y cada uno de los premiados correspondieron con amables palabras de gratitud a la distinción que la Casa de la Mancha había tenido con ellos, lle-

gando a un punto de convergencia en su cariño a la tierra donde nacieron, o viven y a la que representan.

Los medios de difusión estuvieron representados por la Agencia EFE, SURCOS y ECOS, cobertura que siempre hubiéramos deseado más amplia, porque a mayor número de medios se hizo llegar la invitación.

